

IGöV empfiehlt Peter Jans zur Wahl in den Stadtrat

Die Interessengemeinschaft öffentlicher Verkehr (IGöV) Ostschweiz empfiehlt Peter Jans für die Wahl in den St.Galler Stadtrat, wie sie gestern mitteilte.

Peter Jans werde sich als Stadtrat für ein wohnliches, lebenswertes und modernes St.Gallen einsetzen, so wie er es seit Jahren durch sein politisches Engagement unter Beweis gestellt habe. Dazu gehöre auch sein Mitwirken in der Interessengemeinschaft öffentlicher Verkehr.

Die IGöV verfolgt, wie es ihr Name sagt, die Förderung des öffentlichen Verkehrs, darüber hinaus aber das Ziel, in der Stadt und auf dem Land zu ausgewogenen Lösungen bei der Verkehrs- und der Raumplanung zu

kommen. Beide Aufgaben seien nicht voneinander zu trennen und würden neu durch Agglomerationsprogramme des Bundes gemeinsam angegangen, um zweckmässige Massnahmen für alle zu treffen: in den Wohnquartieren, auf dem Weg zur Arbeit oder zur Schule und in der Innenstadt. Beim aktuellen Programm für den Raum St.Gallen/Arbon-Rorschach liegt laut IGöV ein Schwerpunkt beim Langsamverkehr. Peter Jans kenne sich auch in diesen Fragen aus, denn als Velofahrer kenne er die für die Sicherheit heiklen Stellen aus eigener Erfahrung. Er werde diese und andere Kenntnisse in seiner sachkundigen und gründlichen Art in den Stadtrat einbringen. (pd/dwi)